

青少年センター運営委員会 会議概要

- 1 審議会名 令和4年度第1回青少年センター運営委員会
- 2 日 時 令和4年4月28日 午後1時30分から2時15分まで
- 3 会 場 安曇野市役所 3階会議室307
- 4 出席者 金盛委員、塩原委員、丸山委員、勝野委員、下里委員、牛山委員、大谷委員、
高橋委員、青柳委員、降旗委員、三好委員
- 5 市側出席者 矢口部長、西澤課長、遠藤係長、塩野相談員、曾山
- 6 公開・非公開の別 公開
- 7 傍聴人 0人 記者 0人
- 8 会議概要作成年月日 令和4年5月10日

協 議 事 項 等

◇会議の概要

- 1 開 会
- 2 委嘱書の交付
- 3 あいさつ
- 4 自己紹介
- 5 会長・副会長の選出
- 6 協議事項
令和4年度事業計画について
- 7 その他
- 8 閉 会

会長に降旗委員、副会長に青柳委員を選出

◇協議事項概要

- (委員) 10月21日に第3回運営委員会が予定されているようですが、この日に長野県更生保護大会が安曇野市で開催される予定となっているので運営委員会に出席できない委員が多いかと思われます。
- (事務局) 調整させていただき、次回の運営委員会でお知らせいたします。
- (委員) 7月7日に千曲市で開催される長野県青少年補導活動推進大会の内容を教えてください。
- (委員) オンラインのようなので千曲市に出かけるわけではないと思われます。
- (委員) 午前中は別の会議があるので出席できないかと思えます。
- (事務局) 事業計画については案なので、今後変更になる部分もあるかと思えます。
- (委員) 7月の青少年の非行・被害防止強調月間の活動はセンターの委員だけで実施する活動でしょうか。他団体と協力しているのでしょうか。
- (事務局) 7月1日の街頭啓発活動については小中学校等にも協力依頼をしておりますが、昨年、一昨年はコロナで街頭啓発は中止とし、公民館及び市役所窓口に啓発用のぼり旗とティッシュを置いて啓発活動としています。11月については、運営委員と事務局のみで市内の豊科・穂高・明科駅前街頭啓発活動を実施しています。
- (委員) 社会を明るくする運動との協力はどうか。
- (事務局) 7月については街頭啓発活動を実施するならば、社会を明るくする運動と一緒に実施していますので、かなり大人数での活動となっています。
- (委員) 明科では青少年育成市民会議というのがあるので、その団体も7月1日の活動には協力していると思いますが、市内では明科だけでしょうか。
- (事務局) 明科と穂高にあり、ご協力をいただいています。
- (委員) 講演会などは、委員以外も来場できますか。
- (委員) 一般にも呼び掛けております。

(事務局) センターでは過去にスマホ・ケータイ安全教室や子育てに関する講演、発達障がいに関する講演などを実施していますが、今年度の青少年に関する講演会として、どんなテーマ、講師が良いかというご意見を伺い、昨年度と同時期の10月頃に開催したいと思います。

(委員) 新聞などでヤングケアラーの話題が取り上げられているようですが、安曇野市の中でどれくらいの人数がいて、市としてどんな支援をしているのかを教えてください。

(事務局) 市の中で何人いるのか、実態をつかむにはどのようにしていったらよいのか、本年度中に方針を決めて、運営委員の皆さんにもお示しできたらと思います。

(委員) 個人的なことに踏み込むことになるので、難しいとは思いますが応援していきたいと思います。

(委員) 今、子どもたちがケータイ、スマホ、タブレットなど、学校でも1人1台使用している状態なので切り離すことは難しいと思われま。家庭でインターネットを使用する場合、保護者はどのような環境を整えれば良いのかという事が勉強できるような講演会を開催していただければと思います。

(委員) コロナで講演会の開催はできるのかどうかかわからないが、参加者の少ない講演会では講師にも申し訳ないので、育成会などと共催していただくとか、宣伝も大事だと思います。

(委員) コロナ禍の現在、事業計画のすべてが開催できるのでしょうか。

(事務局) 人数的にみると感染者は多い状況ですが、ワクチン接種も進み、いろいろなイベントが動き始めました。市としても開催できなかったイベントを実施する方向で考えています。コロナの状況を見ながら実施していきたいと思います。